

SINOPSIS

Latar belakang penelitian ini adalah melihat bahwa Sekretariat DPRD Kabupaten Wakatobi yang merupakan salah satu perangkat daerah yang tugas pokok dan fungsinya secara teknis operasional berada dibawah dan bertanggung jawab kepada pimpinan DPRD dan secara administratif bertanggung jawab kepada kepala daerah melalui sekretaris daerah adalah merupakan unsur yang penting dan strategis dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah terutama dalam memnghubungkan pemerintah daerah dan DPRD untuk menentukan arah pembangunan daerah kedepan. Oleh karena itu peneliti ingin melihat lebih jauh kinerja sekretariat DPRD dalam mendukung fungsi DPRD tahun 2012.

Dalam penelitian ini, jenis penelitian yang akan digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif untuk mengetahui dan menggambarkan secara mendalam kinerja sekretariat DPRD dalam mendukung fungsi DPRD tahun 2012. Sumber-sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah berupa dokumentasi, wawancara, dan observasi/pengamatan langsung. Teknik analisa data yang digunakan adalah teknik deskriptif analisis, yaitu mengumpulkan dan menggambarkan mengenai keadaan atau fakta yang akurat dari kinerja sekretariat DPRD, yang disesuaikan dengan teori yang berlaku dan diakui, atas parameter produktifitas, responsivitas, responsibilitas dana kuntabilitas.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa kinerja sekretariat DPRD kabupaten wakatobi dalam mendukung fungsi DPRD tahun 2012 secara produktifitas telah mampu memberikan pelayanan yang optimal kepada DPRD dengan melayani berbagai kebutuhan DPRD seperti pelayanan jasa surat menyurat, pelayanan jasa asuransi anggota DPRD, pelayanan penyediaan jasa administrasi keuangan, pelayanan dalam rapat-rapat kordinasi dan konsultasi baik dalam daerah maupun luar daerah. Dari segi responsibilitas, sekretariat DPRD telah mampu memenuhi dan mengakomodir apa yang menjadi permintaan dan keinginan DPRD. sementara dari segi akuntabilitas sekretariat DPRD telah memberikan pertanggung jawaban dengan penuh terbuka baik pertanggung jawaban program, kegiatan, maupun penggunaan anggaran telah dilakukan oleh sekretariat DPRD tepat pada waktunya. Namun harus diakui bawah dari segi responsivitas kinerja sekretariat DPRD masih belum sepenuhnya optimal karena berbagai persoalan yang dihadapi terutama sumber daya aparatur yang dimiliki oleh sekretariat DPRD masih sangat terbatas dalam mengenali kebutuhan-kebutuhan DPRD.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah bahwa berdasarkan parameter pengukuran kinerja yaitu produktifitas, responsibilitas, dan akuntabilitas kinerja sekretariat DPRD Kabupaten Wakatobi dalam mendukung fungsi DPRD tahun 2012 secara keseluruhan telah menunjukkan kinerja yang optimal sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya. Namun masih terdapat permasalahan dari segi responsivitas kinerja